



Proyecto de Declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Expresar reconocimiento a la enorme tarea de los profesionales de la salud de la Provincia de Chaco. El COVID-19 afectó al día de la fecha a más de 700 Chaqueños. Frente a ello, todo el personal de las diferentes áreas de salud de la Provincia, trabaja incansablemente contra este virus desconocido con el fin de reducir su propagación, y poniendo todo su esfuerzo en lograr la cura de las personas infectadas.

JUAN MOSQUEDA

Diputado de la Nación



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Creemos que es necesario el reconocimiento y agradecimiento al personal de salud que día a día integran la primera línea de batalla contra el virus COVID-19. Gracias a todos ellos se intenta controlar la propagación del virus que al momento tiene resultados positivos en gran parte del país.

La pandemia de coronavirus se inició a fines de noviembre de 2019 en la ciudad de Wuhan, China, cuando varias personas fueron diagnosticadas con un extraño tipo de neumonía desconocida hasta ese momento. Al día de hoy la cantidad de muertos a nivel mundial debido a esta enfermedad es superior a las 300.000 personas, y el número de contagiados es superior a los cinco millones.

Ante el desconocimiento casi absoluto de esta nueva enfermedad, todos los países del mundo han tomado diversas medidas para enfrentarlo, con diverso éxito según el caso. En Argentina, las medidas tomadas por el Gobierno Nacional y cada uno de los Gobiernos Provinciales han permitido que la pandemia pueda ser controlada y que la cantidad de infectados no provoque el colapso del sistema sanitario.

Es por estas razones que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de declaración.

JUAN MOSQUEDA

Diputado de la Nación